

Le numero souvenir

Pour permettre à un plus grand nombre de nos amis de se le procurer, nous avons décidé de mettre à 10 cents l'exemplaire notre *numéro souvenir*. Comme le tirage en est limité, ceux qui tiennent à avoir cette brochure feraient bien de nous la demander au plus tôt.

Nos abonnés ont pu juger des sacrifices que nous avons faits en leur envoyant à chacun, à l'occasion de notre vingt-cinquième anniversaire, un numéro de luxe. Et il nous semble donc que nous sommes plus que jamais en droit d'inviter tous les retardataires, — et ils sont assez nombreux, — à nous faire parvenir incessamment le montant de leur abonnement pour l'année courante.

Les frais d'impression de notre Revue sont assez considérables, et nous comptons sur l'argent qui nous est dû pour rencontrer toutes nos obligations. Nous espérons donc que cet appel sera entendu, et que tous se feront un devoir de nous faire parvenir, sans autre avis, leur modique contribution.

Qu'on veuille bien ne pas se faire prier davantage !

LA DIRECTION.

NOUVELLES PRIMES

Moyennant la modique somme de 15 centins, nous enverrons à toutes les personnes qui nous en feront la demande, de nouvelles et plus magnifiques gravures du Rosaire, d'après les chefs-d'œuvres de la peinture. Ces gravures, qui ont été imprimées sur papier de luxe (*coated*), importé spécialement par l'établissement de la *Tribune*, forment une superbe collection artistique, et nous voudrions voir dans les mains de tout ami du Rosaire ces tableaux de grands maîtres, qui réjouissent le regard en même temps qu'ils rappellent avantageusement à l'âme le souvenir des sublimes mystères de la religion.